

Tormenta tropical Cristobal toca tierra en el estado mexicano de Campeche



México DF, 3 jun (RHC) La tormenta tropical Cristobal tocó tierra en el sureste de México, por lo que autoridades de ese país han advertido sobre el riesgo lluvias torrenciales en los estados de Campeche y Tabasco.

El Servicio Meteorológico Nacional informó que Cristobal tocó tierra a las 8:35 horas a 30 kilómetros al oeste de Ciudad del Carmen, Campeche, con vientos de 95 kilómetros por hora y un desplazamiento en dirección sureste a 6 kilómetros por hora.

De acuerdo con la Coordinación Nacional de Protección Civil, ambos estados permanecen en alerta roja ante el riesgo del desbordamiento de ríos e inundaciones, como ha ocurrido en días recientes.

La tormenta también provocará fuertes lluvias en los estados de Yucatán y Quintana Roo.

El coordinador nacional de Protección Civil, David León Romero, señaló que se han realizado acciones preventivas y que hasta el momento no se reportan lesionados o fallecidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/224592-tormenta-tropical-cristobal-toca-tierra-en-el-estado-mexicano-de-campeche>



Radio Habana Cuba